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質問者 増田 莉子 議員（２８番）
ま す だ り こ

１ 利根沼田の町おこし

ただいまの増田莉子議員のご質問にお答え申し上げます。
ま す だ り こ

利根沼田の町おこしについてでありますが、増田議員ご指摘のとお

りグリーンベル２１からベラヴィータまでの本町通りには、高校生が

立ち寄るような飲食店などが無いのが現状であります。今後、グリー

ンベル２１は、市庁舎機能を含めた複合ビルとして整備され、また、

本町通りでは、土地区画整理事業を行いながら、高校生などの若い人

や観光客に魅力のあるフードコートなどの設置について、地元関係者

の皆さんと協議をしなから整備を進めております。

次に、利根実業高校をはじめとした高校生の活動が披露できる場所
ひ ろ う

を市街地に設置する関係についてでありますが、増田議員のおっしゃ

るとおり、利根実業高校の皆さんはもちろん、利根沼田の高校生が

様 々な分野で市や地域の方々と連携して活動しており、その成果は
さまざま

非常に大きいものであると感じております。
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それらの活動を県内外へ発信する事により沼田市を知っていただく

事は非常に重要であると考えておりますので、以前、本町通りの空き

スペースで利根実業高校の皆さんがアンテナショップを出店されてい

ましたが、あのような取り組みが継続できるように沼田市としても研

究をしてまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、増田莉子議員のご質問に対する答弁とさせて
ま す だ り こ

いただきます。


